Diario de Burgos

Año L. Nûm. 27.202.

Apartado 46.

Calle de Vitoria, 16, bajo. / Teléfono 2015. / Jueves 8 de Febrero de 1940

Es mucho enemigo el pequeño finlandes

Los rusos están haciendo un han aumentado de tal modo la sus famosos parachutistas. Han supremo esfuerzo para vencer la densidad de fuego, que unos poresistencia de los finlandeses. En cos hombres pueden rechazar los finesas, en grupos de siete u ocho, los ataques que estos últimos días más fuertes ataques enemigos, han lanzado se descubre mejor siempre que esos hombres estén con los uniformes de sus eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para Nueva York lleva a reconstructivo de su eneminova para lleva eneminova para lleva eneminova para lleva eneminova para lleva dirección, tropas más adiestradas dotados de un temple suficiente gos, bien provistos de explosivos, bordo ocho mil kilos de lingotes y más abundante y escogido ma- para arrastrar los mayores peligros de aparatos minúsculos emisores de oro que Bélgica y Suiza envían terial. La aviación ha sido aumen- sin alterarse y sentir estallar a su de radio y hasta de esquis. Su ob- a Nueva York para el pago de tada y los carros de guerra ordi- alrededor las granadas con su ho- jeto era efectuar destrucciones en mercancias que ya les han sido narios van acompañados de otros, rrisono estampido, sin que su sis- las vías de comunicación, alma- entregadas. - Efe. propios para aquellos climas ex- tema nervioso se descomponga, ni cenes, fábricas, donde pudieran, y CERCA DE CINCUENTA MI- co, teniente coronel de Estado Ma- ron obras de Rubens, especialmen- más detenidas realizadas por un tremos, montados sobre trineos y el pulso cambie su ritmo. | practicar el espionaje comunicancuya caroza prolongada hacia aba- . La máquina no ha anulado al do noticias a su estado mayor. El jo, sirve de quitanieves. También hombres. Por el contrario, le ha fracaso ha sido rotundo. A pesar han empleado nubes de humo pa- elevado, pues ha proporcionado de lo poco habitado que está el

va evidente. Si esos medios y esa desespiritualizados. organización los hubieran emplea- Claro es que tal pudiera ser esa

v por todas partes los batallones

un error ancestral.

namente ha perdido mucho de su beligerantes.

ra ocultar el avance de las tropas. medios al hombre selecto para im- país, todos han caído prisioneros A pesar de todo, el fracaso es ponerse a la masa de incultos y antes de haber actuado lo más mí-

do los soviets al principio, cuando masa y tan fuerte la disciplina del su ataque cogió desprevenidos a terror a que esté sometida, que los finlandeses, acaso hubieran ob- aun a costa de enorme mortandaz ido éxito y tal vez a estas horas siga adelante y lo arrolle todo cosiva. Todos los refuerzos que enxistiria, pero ahora aquellos mo un enjambre de avejas consisiempre en una inferioridad numé- de liegar a ser el caso de Finlan- Si para la primavera pue dia si no recibe a tiempo ayudas soviets preparar un fuerte gue matar a un hombre, y tal pue-lineas enemigas se contagiarán del eficaces.

soviets preparar un fuerte ejérciasaltantes tropiezan con las ame-l. La aviación roja confiada en la tralladoras enemigas que los diez- debilidad de la defensa antiaérea de sus contrarios, está destruyen-Es un error que han sufrido los do todas las ciudades finesas, sin rusos y que ya les es muy difi- que el número de victimas causatual táctica, enviando división tras cil enmendar. Aparte de que es das esté en proporción con los medios empleados, ni con el núme-Siempre han creido en el poder ro de aparatos perdidos, lo que de la masa y si ésta alguna vez puede ser una enseñanza benefiha tenido acción decisiva, moder- ciosa en otros frentes y entre otros seguir adelantar un solo paso. Es

Es un efecto del maquinismo en hecho en Finlandia, con el resulejército. Las armas automáticas tado que are de la resulel ejército. Las armas automáticas tado que era de esperar, es el de

BELGICA Y SUIZA ENVIAN

sucesivas derrotas han tenido que to, cambiando los mandos y a ser los cuales seis millones seiscientos delicias". vos planes y variando los puntos nadá.-Efe.

tudiante Caido.

TADOS UNIDOS ES-El jefe del Estado en el Museo del Prado

Su visita duró dos horas y admiró detenidamente las valiosos obras que en él se encuentran

MADRID. - El Generalisimo de tiempo con extraordinaria sa-frector y subdirector del Museo coesta mañana el Museo del Prado, tor del Museo le dice: en compañía de los jefes de sus "Cuando se amplie el Museo ha- Madrid. Casas Militar y Civil, general brá que poner butacas ante este El director del Museo del Pra-

Manuel.

ellos lo dieron todo: su ju- posa admiraron las obras de Ra- "Eucaristía" fué muy elogiada por Han sido ejecutados los Irlandeses ventud, sus ilusiones, su fael, Tizziano, Veronés y Tintoret- doña Carmen Polo. Inmediataporvenir, el dolor de los su- to, deteniendose especialmente an- mente los visitantes marchan a la

los magnificos lienzos. El Caudi- atraidos por los tapices de Goya. Ureen en Birmingham. – Efe

presidencia de la Entente balkánica

para Ankara.

Franco y su esposa han visitado tisfacción y, dirigiéndose al direc- mo perteneciente la un depósito

LLONES DE DOLARES, IM- vor, señor Peral, coronel Ecija y te el cuadrito titulado "Triunfo Jefe de Estado en los últimos tiem-PORTA EL ORO EUROPEO teniente coronel Fontán. | de la Iglesia" y la "Adoración de pos y a este respecto recordó que ENTRADO EN LOS ESTA- zo su entrada el Generalisimo, bre el que el director del Museo de la inauguración de la exposi-A las once y media en punto hi-los Reyes", lienzo este último, so- durante la República, con motivo DOS UNIDOS EN UNA SE- que vestía uniforme de capitán ge- dió algunas explicaciones técnicas, ción de las obras de la comández neral y fué recibido en la escali- Seguidamente pasaron a las salas Durán, fué invitado el presidente WASHINGTON .- En la úl- nata del Museo por el director y de Vandick, Brueghel y demás au- de la República que declinó la intima semana de Enero han entra- subdirector del mismo señores So- tores flamencos, hasta llegar a los vitación, que por tanto fué repetido en los Estados Unidos, gran- tomayor y Sánchez Cantón. Inme- recintos destinados a las obras de da al ministro de Instrucción Púdes cantidades de oro extranjero diatamente comenzó la visita por Goya en las que S. E. califica de blica, quien tampoco asistió por lo procedentes de los Paises Bajos, la sala flamenca deteniéndose es-maravilla el cuadro del general que hubo de ser invitado el subsevie para repetir los ataques a las por un valor de 12.700.000 de dó- pecialmente ante los cuadros de Urrutia, continuando después a la cretario. lares; de Suecia, por valor de siete ander Wayden, "El descendimien-sala de los Caprichos. En este mo- Por fin, fué a la inauguración millones; de Noruega por valor to" que estaba en el Monasterio mento llegan el ministro de Edu- el director general de Bellas Artes, de cinco millones y del Imperio bri de El Escorial y "La piedad" y el cación Nacional, señor Ibáñez detalle que demuestra la desidia tánico con 22.500.000 dólares, de cuadro de Bosco "El jardín de las Martín y el director general de de los gobernantes republicanos. Bellas Artes, señor marqués de

posible las tropas adoptando nue- mit dólares corresponden al Ca- Examinó después la sala de la Lozoya, que, por ser la visita del escuela italiana y sobre todo el Generalisimo de riguroso incógretablo de la Catedral de Murcia, nito, desconocían su venida ai El terrorismo en 9 de Febrero. Dia del Es- que está retratado el Infante don Por último, se recorrieron las salas de autores holandeses y la

Ten bien presente que S. E. el Jefe del Estado y su es- del pintor italiano Tienpolo, cuya Tedo, en holocausto de talla de Mullbergh. les en donde se detienen ante los SENTENCIA CUMPLIDA

llo dijo: Esta sala es como el nor-te de la brújula, atrae.

a la sala de restauración de al-LONDRES.— Diez mil agentes Desde mañana Turquia asume la ficha de entrada consta ser prode la Camara de los Comunes para comprobar que no habia si tabla de autor desconocido, muy do colocada ninguna bomba. agrietada, y la que mediante in- Esta mañana una gran masa si

del Estado le vitoreó entusiástica- DETALLES DE LA EJECUCION

asumirá la presidencia efecti a próxima al Alcázar de Toledo, al dos y les administró los últimos. del Consejo de la Entente balka día siguiente de su liberación. El sacramentos,

hecho en Toledo por el Museo de

Moscardó y señor Muñoz Aguilar cuadro para contemplarlo a sabor". do manifestó que la visita del Ge-

Inglaterra

Barnes y Richards

una doctrina, una justicia, A continuación pasaron a la sa-lienzos de Murillo, y pasan más LONDRES.— Han sido ejecu la del Greco, donde el Caudillo tarde a la planta baja del edificio, Hados esta mañana, a las nueve comentó varios lienzos. En la sa-donde admiran las obras de Van horas, los dos irlandeses Barnes la de Velázquez, el Generalisimo Loo, las salas francesas y muy es- ly Richards. Desde ayer moches permaneció largo tiempo, y él y pecialmente el retrato de la Infan- una guardia imponente de poli doña Carmen Polo de Franco tu- ta Ana Victoria, de Arguillire, cías y detectives prestaban vigit vieron frases de admiración ante pero sobre todo los visitantes son la prisión de Winson

> Continúa la visita por la sala 13, gunos cuadros deteriorados. Ac de policía han prestado servicio también de Velázquez y el recinto tualmente se encuentran en el cadurante toda la noche en es a cal destinado exclusivamente a "Las ballete "Los mamelucos" y "El dos pital para evitar nuevas tentati meninas" que el Jefe del Estado de Mayo", ambos de Goya; un vas de atentados por parte de contempla durante largo espacio cuadro que representa un niño los terroristas irlandeses. Fueron con una mano herida, y en cuya visitados especialmen e, los locales

yecciones de cowa se está inten- lenciosa se habia agrupado ante la prisión de Winson Green don A las dos y cinco, esto es, tras de se en ontraban los dos conde ESTAMBUL!.— El ministro de una visita de dos horas, el Cau- nados a muerte. Una enorme can Negocios Extranjeros turco, so illo y sus acompañantes abando- tidad de policias a pie y a ca ballo mantenian el orden.—Ele

BIRMINGHAM.—A las ocho de distas, a los que hizo declaracio. El Generalisimo hizo entrega esta mañana la policía obligó a durante su visita al Museo de un alejarse a la muchedumbre que Desmintió la noticia de su via! cuadro que en reciente audiencia se agolpaba ante las prertas de a Paris, pero admitió la posibili le entregó el coronel de Inválidos la prisión de Winson Green. Por dad de que el presidence del Con- don Antonio Lón y Manjor, que los mismos agentes eran exami sejo de Yugoeslavia, Vetkovitch, lo encontró gravemente deteriora- nados minuciosamente todos los haga una visita a Ankara y Ate- do y con las letras de C. N. T. y autos, tranvirs y autobuses que F. A. I. pintarrajeadas y sirviendo pasaban ante la prisión. Un sa El ministro anunció que, a par de puente para salvar un mal pa- cerdote ca ólico permaneció la no tir del nueve de Febrero, Turquia so en una trinchera enemiga muy che entera con los dos condena

lía el sacerdote de la prisión. A las nueve sonaron cinco campa nadas en la prisión, anunciando que los dos condenados habian sido riecutados. Inmediatamente después apareció un aviso en las spuertas de la prisión en el que se decía que la eje ución habia tenido lugar según los trámites le gales.—Efe.

DECLARACIONES DE LOS IR LANDESES, ANTES DE SU EJECUCION

El otro condenado, Richardso

Ataques rusos rechazados con grandes La jornada ha transcurrido sin novedad En los Estados Unidos se juzga

NUEVA YORK. - Diecisiete a rra de esta noche: "El día ha sido miembros del "Christian front",

entre ellos el de querer apoderar-

PARA BELUM

EN EL MAR

Un barco cisterna inglés se ha hundido chocar con una mina

El ministro francés del bloqueo, elogia la actuación de las fuerzas aliadas

fué hundido ayer cerca de Na richann en el archipiélago de las Aaland, formaba parte de un conres soviéticos siguieron bomba:deando al mismo tiempo la is! y el barco.

Cuando el peligro parecía hago», alcanzadoi esta vez seriamente, se hundió en poco tiempo.

La tripulación pudo refugiarse en una lancha de salvamento y ha sido salvada en su totalidad.

UN BUQUE CISTERNA INGLES HUNDE

AMSTERDAM. - Según noticias recibidas hoy en esta capital.

un puerto de la costa este de como enfermera danesa en Finlan trden ni concerto al asalto Inglaterra. - Efe

UN VAPOR IRLANDES

LONDRES .- El vapor irlandes «Munster», de 4.305 tonelades. .e secuencia de una mina.

Todos los pasajeros y triru -tes —unos 200 en total— han sido recogidos y conducidos a tierra por otro barco. Veinte de elles fueron trasladados a un hospital. pero sólo uno ha sido hospitalizado definitivamente.— Efe

LOS ATAQUES DE LA AVIA-CION ALEMANA A LOS BAR-COS NEUNRALES

bre ataques de la aviación alema- de los grandes medios puestos en tivo».— Efe na a los barcos neutrales, se de- acción por el enemigo. mento oportuno, Alemania hizo ganizado perfectamente su línea tazgo británico.

M.E.C.D. 2017.

POR LA AVIACION SOVIE- cos sean víctimas de los peligros más necesarios en la marcha de miento que se emplea en mate de toda clase que existen en di- la guerra HELSINKI. — El barco sueco chas zonas de guerra.— Efe Pernot habió de las visitas que dó los esfuerzos que se han hecho

SION DE MARINA

tocolmo cuando fué atacado por presidencia de Legorgeu, ha es- navegación franceses. varios aviones soviéticos. En cuan: cuchado un informe del ministro tripulantes del barco desembarca- de primeramente los principales en al bloqueo. ron en una isla pero los aviado- medios puest s en acción para pri

"Wirgo", de 659 toneladas, que EL MINISTRO DEL BLOQUEO ha hecho recientemente a las ba- para dar a los neutrales las ga INFORMA ANTE LA COMI- ses de control de Marsella y El rantías que pueda i desear. Havre e hizo un angio de la ac-PARIS.— La Comisión senator tuación de los barcos de patrulla rra marítima hecha por Alemania voy que se dirigia de Abo a Es- rial de la Marina, reunida bajo a y de los servicios de policía de la li

Dada la desmoralización que las

causar en el ejército rojo, ya pue-

da desistir por ahora de la ofen-

Si para la primavera pueden los

éxito, pero si persisten en su ac-

división a los mismos lugares don-

de los finlandeses tienen bien pre-

paradas sus defensas, llegarán a

agotar el ejército entero, sin con-

Destricó el papel esencial que to se dió la señal de alarma los del bloqueo, Pernot, quien recor- desempeñan las marinas aliadas

El ministro dió después deta-

Finlandia, por su independencia

berse alejado los tripulantes subidron inuevamente a borde de sus barcos pero los aviones rojos de la costa de la rusos contra Summa

Sintomas de descontento en Leningrado ante sión y muchas ventanas de los los recientes fracasos

TARIOS DANESES

dia.—Efe. TAMBIEN SE HA IDO A PIQUE CERCA DE 2.000 OBREROS DA NESES SALEN PARA FINLAN

(DIA) ha hundido 10y cerca de las ces- gar la primera jornada para el schland» anuncia que el embaja tas inglesas, probablemente a con- enrolamiento de obreros civiles da dor de Alemania en Moscú, y o heses con destino a Finlandia, En Schulenburg, y el min tro en Heiesta semana han salido para su sinki, Bluehern, han visitado re- tran dos mujeres.- Efe destino 1.750 obreros en su ma cientemente al ministro de Nego- INCENDIO EN UN BARCO wor parte herreros. El periodico cios Extranjeros, Von Ribbentrop, el resultado ha sobrepasado toda kno revisten ninguna interés acesperanza.—Efe.

LOS RUSOS HAN PERDIDO EL 22 POR CIENTO DE LOS CARROS DE ASALTO PUES laciones amistosas con la URSS

TOS EN JUEGO BERLIN (De la Redacción de la HELSINKI.— Las noticias del su actitud ante éste no ha cam-Reich) Efe en la capital dei frente indican que los respecta biado nasta ahora, y puede afir- EL SALVAMENTO DE LA TR. Reich).— En respuesta a las in- vos ataques soviéticos contra Sum marse que la visita de los dos reriodice publicadas en los pe- ma no han dado el menor resul presentantes diplomáticos itadis riódicos del Norte de Europa, so: itado, la pesar de su violencia y sólo ha tenido carácter informa-

enemigos a aquellos barcos neu- sector y, protegidas en una zo de la Prensa italiana, los sinto- recogidos por un barco de soco trales que a aquellos barcos neu- sector y, protegidas en una zo de la Prensa italiana, los sinto- recogidos por un barco de soco tazgo buil rados por el Almiron- defensa natural contra los tan ción de Leningrado se multiplican momento en que se percibieron de los recientes los señales de auxillo lanzadas Se añade además que Alemania tentos de penetración de los ru descalabros del ejército soviético desde el «Munster».

Varios tripulantes ques, han rechazado todos los in la consecuencia de los recientes las señales de auxilio lanzada considera en zona de guerra a los sos, apoderándose del 22 por cien en Finlandia, e incluso se prevé la Varios tripulantes del barco opubarcos que este ha chocado con una glaterra, y que no puede garan- hue atacaban.

CHOCA CON UNA MINA Y SE EL MANDO DE LOS VOLUN, La superioridad de armamento. Otra mina ha sido encontrada lha influído también notablemen en la playa, cinco millas más aba-COPENHAGUE. - Ha presen le len el éxito de la dellensa, jo y ha sido recogida por los sertado la dimisión el coronel danés Las ametralladoras pesadas y las vicios de guardia de la costa. el buque cisterna inglés «Bristish Tretow Loof, quien ha partido piezas antitanque enviadas a Fin Una tercera mina ha sido llo Councellor», de 7.048 toneladas, para Finlandia donde se hará car landia, por cierto país próximo, vada esta mañana por las olas a chocó el domingo con una mina go del mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de mando de los voluntarios ruyo mombre se mantiene en re una playa de una ciudad de mando de mand en el mar del Norte, hundiéralo- llaneses, que en la actualidad 112 lativo secreto, han causado; en ma costa sur inglesa. Fué también gan a quinientos y cuyos efec nos de los expertos tiradores fin recogida sin llegar a hacer explo La tripulación, formada por 47 tivos crecen sin cesar. La hija landeses, una verdadera catástro sión.— Efe hombres, ha sido desembarcada en del coronel presta ya sus servicios fe en las flias rusas, lanzadas sia BARCO ESTONIANO QUE CHO de los centros de resistencia.

> LA ACTITUD DE ALEMANIA N HA CAMBIADO POR AHORA BERLIN .- El servicio de in-

COPENHAGUE. - Ha tenido lu formación «Dienst aus Deus-

sensacional». «Aunque el Reich mantiene re- en el nuerto de Svansea. y sigue atentamente la marcha de bles, a pesar de que na sido poconflicto fino-soviético -declara-

clara oficialmente, que en el mo- Las tropas finlandesas han or DESCONTENTO EN LENIN-GRADO

rebeldia en la URSS.-Efe. mina.- Efe

UN BARGO SUECO HUNDIDO | tizar por tanto que dichos bar- | var a Alemania de sus productos | lles completos sobre el procediria de presas marit mas y recor-

Pernot comentó después la guey declaró que las pérdidas experimentadas por los reutrales de de que comenzó la guerra alcanzan la cantidad de 319 barcos, con un desplazamiento total 1.144.957 toneladas; lo que representa un 1'6 por giento, del tunelaje mundial.— Efe

TRES MINAS ALEMANAS EN LAS COSTAS INGLESAS

do una considerable extensión de mismo. Todo el distrito sintio efectos de la fuerza de la exploedificios situados cerca de la playa, sufrieron la rotura de todos sus cristales.

CA CON UNA MINA

LONDRES .- El barco estoniano «Anu» ha chocado con una mina la noche última arte la costal oriental inglesa, El barco desplazaba 1.421 toneladas. De sus 15 tripulantes tres han perecido otros tres han desaparacido, entra ellos el capitán y su esposa. En tre los supervivientes se encuen-

AMSTERDAM.—Según noticias «Social Demockraten» escribe que pero anade que estas entrevistas publicadas por el «Telegruff» se ha declarado un incendio en e 6.177 toneladas, que se encuentra

> sible extinguir el incendio. PULACION DEL «MUNSTER»

Los daños son muy considera

fast ayer por la tarde. Una de las canoas de salvamen han fracasado. En dirección to del barco se hundió y los pe- Suma los soviets se han lanzado tranquilo en todo el frente. Sólo enemieros que consideraria como principal de resistencia en es el ROMA.— Según informaciones rante cierto tiempo, antes de sez pérdidas para el enemigo, apoyasajeros tuvieron que nadar du- en cuatro ataques con grandes hubo algún fuego de infantería han sido acusados por el gran jutrales que formasen parte de con- na de terrenos que constituye una ma de descontento entre la poblaresponde se multiplican momento, en que se percibieron cado los intentos rusos de trans-

barcos que siguen ruta hacia In- to de los carros de asalto con posibilidad de un movimiento de nan que este ha chocado con una

radjoglu, que ha llegado esta tarde naron el Museo. a Sofía, ha continuado su viaje El público que reconoció al Jefe Esta tarde recibió a los pero- mente.

nica.— Efe cuadro fué reconocido por el di- A sas ocho de la mañana sa La lucha, a través de los partes oficisles

Fuego de infanteria sobre el Rhin

de Infanieria

ción de Leningrado:

ños efectivos de infianteria. do vuelos de reconocimiento".

Nada que señalar

pérdidas para los soviets HELSINKI. - Comunicado

Tierra. - El enemigo ha conti-LONDRES. - El barco hundido nuado el dia 6 su ofensiva en el «Munster» había zarnado de Bei listmo de Carelia, en Hatjalahti y Summa. Todas estas tentativas do por carros de asalto, siendo resado los intentos rusos de trans-

Escaramuzas entre pequeños efectivos zados en Cummusjoki. En otros AMSTERDAM. — Según comusectores del istmo, actividad de la nican desde Longres al «Teles artilleria. Al Nordeste del Ladoga graat», Barnes, uno de los ir-MOSCU. - Comunicado del las tropas finlandesas han disper- landeses ejecutados hoy em Bir-Estado Mayor de la circunscrip- sado a un batallón de esquiadores. mingham, hizo la signiente de ción de Leningrado: El enemigo ha perdido más de tres claración antes de subir al ca-"Actividad de las patrullas de cientos muertos y dos carros des- Halso: reconocimiento. Al Norte del lago truídos. Continúa el combate en «Estoy seguro que más pronto Ladoga escaramuzas entre peque- dirección a Kuhno. Las pérdidas o más tarde, se aclarará todo v l'en este sector en los últimos días resultara que yo no tomé parte La aviación soviética ha efectua- ha sido de más de mil quinientos, en el atentado.» Mar.-Sin novedad.

Aire. - Vuelos de defensa y re- Hijo: conocimiento por parte de los «Como soldado que soy del ejér aviones finlandeses. El enemigo ha cito republicano irlandés, no le PARIS.— Comunicado de gue- perdido seis aviones. Acción limi- tengo miedo a la muerte, porque rra correspondiente al día de hoy tada de la aviación enemiga en el loy mi vida a una causa justa.» tual, ni tienen una importancia vapor holandés «Texelstro m» de (mañana).- Nada que señalar. frente. Vuelos sin importancia en Efe | el interior. - Efe.

> BERLIN.- El Alto Mando del Ejército alemán comunica: "La jornada ha transcurrido

> > Dia tranquilo

sin novedad".-Efe.

PARIS .- Comunicado de gue-

Sin acontecimientos importantes

MOSQU. - El parte militar rufantería en trineos conducidos acontecimientos importantes y que por carros de asalto. Veinte ca- la aviación ha realizado algunos rros han sido destruídos. Dos ata- bombardeos y vuelos de reconoci- se del Gobierno por la fuerza.

a varios individuos por conspirar contra el Gobierno

rado federal dé conspirar contra el Gobierno de los Estados Uni-El jefe de la acusación les hace portar para estos ataques a la in- so dice que no se han registrado cargos de verdadera importancia,

ques del enemigo han sido recha- miento. – Efe.

Cómo es y cómo funciona la Academia de Ingenieros

En dos meses y medio el convento de la Merced ha quedado convertido en un Centro de Enseñanza modelo

Toda la ciudad ha colaborado para la realización de ese espléndido proyecto.-Los caballeros y Vallatiolid. cadetes, en régimen de internado, practican una vida de intenso trabajo que les capacitará para el ejercicio de su profesión

dado cuenta a los lectores con la aditamento, recogido y no menos

ferencias informativas nos impidió mero. hacer públicos detalles muy curio- Ofrécese el edificio, todo él -como decia en su saludo a Bursos que sirven para que el lector montado con sistema de ilumina- gos el ilustre coronel Troncosopueda darse una idea exacta de ción indirecta en sus tres plantas, y en un marco de acusado caráccual es l'Academia que en Bur-distribuido en esta forma: gos ha comenzado a funcionar y Planta baja. Sala de banderas, trense. cómo los ciballeros cadetes reci-salón de actos y bar, comedores, ben en ella las enseñanzas que, servicios de guardia, cocinas, e insfecundando sus inteligencias con talaciones de calefacción. zo final, de ingreso definitivo en dormitorios de cadetes.

y otro extremo van estos datos, paces para 300 alumnos.

llevada a cabo por el Ayunta- do en el antiguo Hospital de la ta aquella. miento, que ha prestado desde el Concepción. La enseñanza, para llenar ese primer momento todo el calor a He aquí, en líneas generales, fin esbozado, se divide en cinco vento de la Merced, que en aquel de provincia y de Madrid. | trucción de zapadores y la otra, Y, junto a esta pleyade de com-

Burgos, pusieron de su parte cuan tes citadas, que con tanto entusias- Dirección lo crea pertinente, se primer día de clase... to fué necesario y abandonaron el edificio, para que se llevase a la práctica el proyecto perfilado.

Esto ocurria a mediados de No-viembre y aún transcurrieron bas-tantes días hasta que, realizada una visita por el coronel Troncoso, en union del jefe de la Comandancia de Ingenieros coronel Marquerie, quedara decidida la instalación de la Academia en el antiguo convento de la Merced.

Edificio amplio, con grandes posibilidades efectivas para llenar las aspiraciones que un Centro de la categoría que el proyectado exigía, se precisaba la ejecución de obras de gran volumen para la · adaptación.

La Comandancia de Ingenieros, con su coronel al frente, se encargó de la ejecución de las obras, cuya dirección se encomendó al! capitán Briones, afecto a la misma.

Y, con celeridad inusitada, se iniciaron los trabajos, trabajos! que consistieron, prácticamente, en la modificación completa del inmueble, por así decirlo, hasta llegar a la espléndida realidad que hoy ofrece. con instalaciones perfectas en el interior, nueva distribución, perfecta adaptación a las necesidades docentes, exquist sito gusto en el decorado y una esencial preocupación: llenar todas las necesidades con el mínimo desembolso posible, y cuidar esencialmente de cuanto se refiere a servicios de higiene, calefacción, etc.

Centradas las lineas generales de la construcción en esas normas principales y con un sobrio estilo! arquitéctonico en que lo moderno? se incrusta en lo clásico ofreciendo! un magnifico aspecto estético, la Comandancia de Ingenieros -el coronel Marquerie y el capitán Briones principalmente-, asistida y secundada por todas las Corporaciones e industriales de Burgos, inició la tarea, nada fácil, atendiendo a las dificultades que se presentan en obras de esta envergadura.

Trescientos oberos, en sistema de celeridad acentuada, han trabajado durante dos meses y medio, hasta conseguir un conjunto admirable, de tonabidad y die efi-

Y asi, han conseguido la completa adaptación del edificio, que hey se presenta perfectamente acoplado, dentro de una discreta instalación mobiliaria, en que lo sencillo se une a lo elegante, de acuezdo con las austeras normas senaladas por el coronel Troncoso.

Las oficinas, dependencias y servicios de la Academia puede decirse que no adolecen de nada esencial, más bien ofrecen la pers- Cap. Caballería pectiva magnifica del m'es, detalla-

Academia de Ingenieros, inicián-la constante lección de religiosi- LA VIDA EN LA ACADEMIA, dose las tareas docentes con bri- dad, patriótismo, norma social, llantes actos, de los que hemos formación profesional, hasta el

extensión que n'erecian. escencial, del cuidado personal al Los caballeros cadetes, han ini- mas y guiones de las conferencias calurosamente la labor de es-Esa propia extensión en las re- que se atiende con singular es- ciado su vida docente, a la sombra a desarrollar.

práctica indispensables para el despachos para el coronel director cumplimiento de su futura misión -en el que figura un retrato, dede oficiales profesionales de la dicado a la Academia, por Mussoservirán para recibir él espaldara- sala y biblioteca de profesores y este primer curos.

Parte superior.—Aulas —con un Y a ilustrar al lector sobre uno total de siete- y dormitorios ca-

de adaptación del edificio en que presididas, como decimos, por un antes decimos. refiere al régimen de vida y ense-ción, y llevan su complemento, te práctica, pero también precisa fuera del marco del edificio en si, dar la debida importancia a los TODO, MENOS LAS PAREDES con los servicios de gimnasio, du-chas colectivas, parque y talleres, la primera han adquirido durante MAESTRAS. SE HA MODI-montados en el patio de la Acade-ELCADO, EN EL EDIELCIO FICADO EN EL EDIFICIO mia y con el alojamiento para nes más extensas que de las teo-Merced a la entusiasta gestión tropa y otros menesteres, habilita- rías básicas en que se fundamen-

la realización de la idea de instal cual es la instalación de esta Aca-grupos, que son los siguientes lar en Burgos la Academia de In-demia, cuya instalación es obra arte militar, moral y legislación, genieros y no ha escatimado es- de verdadero milagro, tanto por servicio de Ingenieros, Geografía ha comenzado el pasado lunes. fuerzo de todo genero para que tal la celeridad con que se ha verifica- e Historia y el terreno y sus moinstalación se realizara, efectuan- do como por las dificultades que dificaciones, aparte, naturalmente, sores, cuyos nombres publicamos do cuantos desembolsos han sido ha habido que sortear y que ven-los grupos exclusivamente prácti- en esta misma información, consprecisos para enjugar los gastos cer, dificultades de las que dará cos, de Educación física, deportes, tituye la mejor garantía de que necesarios, se consiguió que los buena idea el siguiente detalle equiración y dibujo. PP. Jesuitas, que también se han concreto: para la instalación eléc- Además se realizan ejércicios gurarse la labor será tan eficiente mostrado favorablemente dispues- trica, ha sido preciso utilizar ma- prácticos de estos grupos, dedicán- como corresponde a los brillantítos a colaborar con la Corporación terial procedente de 17 casas su-dose una Compañía a instrucción simos antecedentes de este Centro municipal, cedieran el amplio con-ministradoras, de cuatro capitales militar, de tiro y deporte e ins- de educación castrense.

cias de la Jefatura provincial del una calurosa felicitación quienes motores, automóviles y transmi- espiritu de los cadetes sabrá cum-Movimiento. | han sabido realizar ese asombro siones o de topografía, puentes, plir con aquellos mandatos de Es-Las jerarquías de F. E. T. y de de ejecución e instalación, felicita-las Jons, no menos deseosas de ción que lógicamente ha de alcan-Como complemento de tales en-ra el general López Pinto en su

EMPLEOS

Coronel Hat.º

Tte. Coronel

Comandante

Comandante

Capitán

Idem

Comandante

Comante. Hat.º

Capitán

Comandante

Capitán

Idem

Idem

Idem

Idem

Idem

Idem

Comandante

Capitán

Comandante

Comante. Hat.º

Idem Id.

Capitán

Idem

Idem

TRABAJO

de nuestra manavillosa Catedral ter doblemente religioso y cas-

sidida por la efigie del Caudillo, nes o una de puentes, todas de or- são cómico «Estampa Argentina» y en cuyo seno los nombres de ganización normal o motorizadas. Y fin de fiesta por los colosales nuevos conocimientos de teoria y Planta principal.—Oficinas, con los caidos del Arma evocarán el Este régimen, establecido para artistas Merceditas Llofriu (La gloriosa Arma de Ingenieros, les lini-, jefe de estudios, oficinas, durante año y medio, que durará comienzan sus clases a las ocho de gala, estará artisticamente ador-

gimen de vida de máxima auste- Por la tarde, a partir de las tres ! De esperar es un éxito seguro

NOMBRES

Pardiñas.

D. Luis Troncoso Sagredo

D. Mariano Salas Gavarret

D. Luis Gorozarri Puente

D. José Pérez Hervada

D. Jesús Olivares Baque

D. José Enriquez Larrondo

D. Esteban Collantes Vidal

D. Julio San Martin Salvá

D. Luis Barber Grondona

D. Victor Garcia Santos

D. Vicente Blanco Olleta

D. Tomás Asensio Andrés

D. Daniel Chaver Gomez

D. José Fornández Amigo

D. Alfrecto Mateos Bacas

D. Antonilo Liano Pacheco

D. José Montero de Lora

D. Gonzillo Muro Marcos

D. Alfreido Espiga Bordagorri

D. Alford'so Orti Melendez Valdes

D. Ed nardo Gras Guarro

D. Luis Anell Urbez

D. Ma nuel Somalo Revuelta

D. Jacinto Descarrega Bellve

D. Ja cobo Moreno Diaz Varela

D. Fr ancisco Lucini Bayod

D. Et nilio Jiménez Arribas

D. Prudencio Oriega Gil

D. Enrique Groso Maroto

D. Santiago Facerias Buisan

D. José dell Corral Saiz

D. Manuel Alonso Cabezas

D. Manuel Cabeza Calahorra

D. Pablo Escandella G. Otermin

D. Luis Sanchez - Tembleque

D. Leopoldo Sotillos Rodriguez.

D. Joaquin González Vidaurreta | Jefe

ENSENANZA

Jef. Escuela Práctica

1.º GRUPO

2.º GRUPO

3.º GRUPO

4.º GRUPO

5.º GRUPO

4.ª Sección y Dibujo

CLASEPRÁCTICA

5.ª y 6.ª Sección

1.ª y 2.ª Idem

3.ª y 4.ª Idem

7.ª Sección

1.ª Idem

6." Idem

5.ª Idem

2.ª Idem

3.ª Sección

Equitación

Jese y 2. Sección

Director

Jese Estudios

1.ª Sección

7.ª Idem

3.ª Idem

4 ª Idem

5.8 Idem

6.ª Idem

2.ª Idem

7.ª Sección

3. y 4. 1dem

1.ª y 2.ª Idem

7.ª Sección

7.ª Sección

5.ª Sección

(Motores)

4.ª ldem

3.ª Idem

6.ª Idem

1.ª Idem

Jefe

(Electricidad)

5. y 6. Sección

po en este curso rápido de estu- terta. dios, entrega a cada oficial progra- | Según la critica que enjuicia

rasgos, las lineas generales del rante las seis prórrogas de acplan de enseñanza que se desarro- Juación, cuarenta mil personas. lla en la Academia de Ingenieros, | El clebut en Burgos, conforme con cuyos cadetes, pueden organi- ayer anunciamos, se hará con zarse dos unidades tácticas de za- la popularisima zarzuela «La del Ese marco de la Academia, pre-padores o bien una de transmisio- Manojo de Rosas», el apropó-

sacrificio de la juventud espanola la máxima eficiencia de los estu- maravilla infantil) y el simpático al servicio de la Patria, ha de ser-dios, se ha fijado a base del inter-Luisito Sanz (Pipo). virles de centro de sus actividades nado para todos los alumnos, que ! El Teatro, como función de la mañana y las concluyen por la mado y es dedicada la función a Y durante todo ese tiempo, los mañana a la una, en periodos de las autoridades y jerarquías del caballeros cadetes llevarán un ré-cincuenta minutos.

muy curiosos en cuanto a las obras Todas las instalaciones, están ridad y de intenso trabajo, como menos cuarto se comienzan las en Burgos y que los pequeños actividades con la instrucción o artistas encuentren la hospitalilos cadetes tienen su residencia y delicado gusto que revela una alta La enseñanza en la Academia prácticas y tras una hora de des- cariño que les han dis no menos elocuentes en lo que se capacidad en la suprema direc- se trata de que sea eminentemen- canso, entran en estudio hasta, pensado en todas partes. media hora antes de la cena.

estudio por la mañana y después habrá misa y paseo.

Como puede verse, en vida intensiva de estudio y formación profesional, los caballeros cadetes han de formarse en este curso que

Un escogido cuadro de profe-

entoces ocupaban las dependen- Por el éxito alcanzado merecen en secciones, a instrucciones de petentisimos educadores el recio que la Academia se instalara en zar a las entidades y personas an-señanzas y prácticas, cuando la discurso al pasarles revista en el

MANDOS

1.º Jese

Jese Instrucción

2.º Jese Instrucción

Idem 2.ª Idem Id.

Idem 4.ª Idem Id.

Idem 5.ª Idem Id.

ldem 6.ª Idem Id.

Idem 2.ª Idem Id.

Jefe Unidades

alumbrado

Cap. 3.ª Idem Id.

Cap. 4.ª Idem Id

Regimiento

Tropas

Ayudante

Comt. 1.ª Cia. Zapadores

Comt. Cia. Transmones. y

Cap. 1. Sección Trans-

mones. y alumbrado

Cap. 2.2 Sección Trans-

mones. y alumbrado

Jefe Instrucción Escuelas

Cap. 1. Sección Zapadores

2.ª Unidad de Tropa

Comt. Cia, Comes,

Cap. 2.ª Idem Id.

Cap. 3.ª Idem Id,

1.º Unidad Tropa

Cap. 1.ª Sección Cmes.

Cap. 3. Sección Idem

Hoy, en función de gala, debutará la compañía Lil-Liput en el Teatro Principal

Nuestro Teatro Principal Se verá hoy brillantisimo con la función de gala, que para su debut, ha organizado la famosa com pañía lírica Lil-Liput, que diríge Luis Pérez de Leon y que procellente del Teatro Eslava de Matirid, ha recorrido friuntalment te las provincias de Salamanca

En esta última capital, donde terminaren definit; vamente ayer su temperada, se tributó a esta compañla una carmosa y simpática despedida, pues fueron ob peopurados todos los diminutos En esta semana ha comenzado a do de los cuidados: desde la básica mo como generosidad han colabo efectuarán ejercicios militares de artistas por el gobernador civil funcionar en nuestra ciudad la preocupación de ofrecer al alumno rado a la ejecución del proyecto. La Academia, con el fin de que un lunch que tuvo lugar en el ES DE AUSTERIDAD Y el cadete aproveche mejor el tiem- aristocrático Circulo de la Vica

ttos pequeños artistas, han des-He aqui, bosquejadas agrandes Inaclo por el Teatro Calderón du-

Movimiento.



llas, pero qué de cuidados habéis kie tener con esta cabéza tan ri

su puesto.

tido que vuestro peluquero coloco vuestros cabellos. Un espejo de mano es indis-

Esto pide un poco de tjempo y Lie trabajo, pero os veréis recom-Tensacias por un peinado boni- FERNANDEZ VILLA HERMANOS to y cuidado.

JUSTO DEL RIO PINTOR TELEFONO 1979

SE ABSORBE FACILMENTE

Para permanecer bien peinadas

no muy dichosas de estar tan be guientes disposiciones:

consejos que os permitiran guar los sienta tan bien.

Ponéos vuestra redecula; a coraciones. través de la maha sacáis un po-

Madosamente en el mismo sen mientos por la Patria.

pensable para ver la nucl

DESTINOS

Infanteria.-Teniente don Matiàs Carrillo Ortega y don Angel Atila. III II. IV Asa. - Ana. V. Re. Sanllorente García, del regimiento VI Enano. VII Selisóf. núm. 22, en Burgos, al mismo. Don Mamerto Ballesteros Sanz, 3 Bala.-Al 4 A. T.- Ni. 5 C. I. de la Caja de Recluta 48, al regi- Atos. 6 Olin. 7 Salacof. miento 22 en Burgos.

Don Juan Revellano Sastre, de disponible forzoso en la sexta región, al regimiento 26, en Zamo-

Don Feliciano Izquierdo López, de disponible forzoso en la sexta región al regimiento 22 en Burgos. Don Julian Palacios Cuesta, de disponible forzoso en la sextal región, al regimiento 31 en León Don Aniano García Francisco, del regimiento 22, al núm. 9, en Lain Calvo, 18, 1.2 - Teléfono 1311 Valencia.

Don Patricio del Río de la Fuente, de disponible forzoso en la sexta región, a la sección de destinos en la 61 división, en Burgos. Don Aniano Ruiz Alvarez, del José Carazo Calleja regimiento 22, en Burgos, al mis- José Carazo Calleja

Don Miguel Huerta Garcia, de disponible forzoso en la sexta región, al regimiento 28, en Sala-

Don Miguel Aragües Mendiará, de disponible forzoso en la Calera, 13, 3.9 Teléfono 1372 sexta región, al regimiento 19, en Don Emilio Garcia de la Mata

Roldan; de disponible forzoso en Ensermedades de la plel y venéreas Lo la sexta región al batallón ciclista núm. 9, en Larache.

LO QUE PUBLICA EL "DIA-RIO OFICIAL"

Por MAITANE RIO OFICIAL"

El "Diario Oficial del Ministe- DOCTOT MUNOZ GASAS

Volvéis de la casa del peluque rio del Ejército" publica las si-Se abre concurso entre subofi-

ciales del Ejército para proveer en la Academia de Aviación de León, Voy a daros algunos pequeños tres plazas de sargentos de Caballería, dos de sargentos monitores, Par facilmente ese peinado que una de picador y una de herrador. Se dispone la organización de la I Poned horquillas invisibles en Academia de Sanidad Militar con carla bucle para mantenerle en arreglo al cuadro que se inserta. Autorizaciones para usar conde-||- | 福利報時國國 I co los bucles para no appastarlos en Infantería, Artillería y Sanidad.

Relación de personal a quien 'Al Elia siguiente, peinaos cui- se concede la Medalla de Sufri-Concesión de varias recompen-

> Concesión de retiros por el Con sejo Supremo de Justicia Militar.

BANQUEROS

Casa fundada en 1872 BANCA - BOLSA - CAMBIO Compra de oro. Pago de cupones CAJA DE AHORROS

Aeródromo de León

Se necesita instalar en esta Academia un Bar para 400 oficiales alumnos, facilitandose por esta Academia el local, servidumbre, com bustible, luz, etc., siendo condición precisa del arrendatario depositar en un Banco de esta capital una fianza de 10.000 pesetas, para responder de su servicio.

Las ofertas deberán presentarse por instancia al Comandante Mayor de esta Academia, acompañadas de los certificados que acrediten su profesion y ser persona afecta a la Causa Nacional debiendo presentarse hasta 15 días después de la publicación de Plaza Mayor, 67, 1.º Telº. 1306 este anuncio.

GARAGE ELECTRICO

Electricidad Servicios Repuestos San Pablo



Solución al problema núm. 80

por su alto contenido en fósforo orgánico y

vitaminas, repara las pérdidas de fosfatos,

estimula el apetito; es el mejor comple-

mento de la nutrición del niño, favorece su

desarrollo y le proteje contra los trastornos

de la edad infantil.

se propara en: Sellos, Comprimidos, Granulado y Foivo. De venta en todos los Formadas

INSTITUTO FARMACOLÓGICO LATINO-SEVILLA

Horizontales.-I Tabaces. II Verticales.-1 Telares. 2 Sene.

OCULISTA

del Hospital de Barrantes Consulta paticular de 11 a 2 y de 5 a 7

Gratis a los pobres

Del Hospital de Barrantes

Partes y Ginecologia DIATERMIA

Consulta de 12 a 2 y de 3 a 5

Plaza Prim, 24 - Teléfono 1264 Consulta de 11 a 2 y de 4 a 7.

Director del Dispensario Antivenéreo Enfermedades de la Piel y

Venéreas Diatermia de Onda Corta Consulta de 11 a 2 Almirante Bonifaz, 13, 1.º

GARCIA F. de los RIOS

Médico-especialista en PARTOS Y GINECOLOGIA Extensas relaciones de destinos Premio extraordinărio de Madrid De la clinica del profesor Recasens Onda Corta Diatermia

Consulta diaria Plaza de Prim, 24 - Teléfono 1423

RAFAEL ORTEGA MUR Ex alumno interno de la Facultad

de Medicina de Valladolid Medicina General Cosulta de 12 a 1 y de 3 a 5

Paseo de los Vadillos número 9 Teléfono 1382

Cirugia general y urológica

Enfermedades del riñón, vejiga, mal de piedra, incontinencia de orina, próstata, impotencia, etc. Consulta de 12 a 2 y de 3 a 5 Y horas convenidas Tel. 2218. Vitoria, 9, 2.2. Burgos

G. BANUELOS

OCULISTA Por oposición de los servicios provinciales de Sanidad Consulta particular de 11 a 1 - Y

DENTISTA (médico)

Palza del Duque de la Victoria, 19 (Antes plazuela del Arzobispo) CLINICA DENTAL

Eusebio Moranchel y su sobrino

Eusebio Miguel Consulta de 10 a 1 y de 4 2 7 ESPOLON, 2 V. 4

Se ha dispuesto que se satisfaga a la Audiencia de Burgos la canticlad de cuatro mil pesetas para el sostenimiento de la calca para el sociente de la misma las actividades escolares, por lo B.M., a las once, con asisten-

Ha sido, nombrado medico lo pectiva Centuria. Il pe tion Antonio Vi janueva Pelayo. (sin exception de Villarcaya bre deberán encontrarse todos los plantera francesa.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Composito de Perens Villarcaya preferente en dicho actor de Composito de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) de Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) del Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Perens Vi estudiantes) del Burgos, 125; Ana liquia del Santo.

[Inclination of Vi janueva Pelayo. (sin exception de Pelayo. (sin e Se admite la renuncia, fundada ción de obreros y estudiantes) un lugar preferente en dicho actor traje regional.

en motivos de salud, a don José la las ocho de la noche en el El Jete Provincial Primio extraordinario, Ampar

Crónica judicial

Señalamientos para hoy Audiencia Provincial

Juicio oral procedente del Juzgado de instrucción de Miranda Noceo-CAZALLA de Ebro, seguido contra Francisco de Diego Cristóbal, sobre robo. Juicio oral procedente del Juz-1 gado de instrucción de Aranda de BI DIARIO en Belorado guel Sanz, sobre lesiones.

Por su Buen aroma

Rico sabor

Exquisito café el producto

es su mejor sustitutivo Pídalos en Almacenes de Co-

loniales y Establecimientos de Ultramarinos.

Luch sie Concepción Concepción rabuena. Luch de Quintero, que traslada su residencia de Malaga a esta capital, se sirva pasar por esta Delegación Provincial de «Auxilio Social», para enterarle de un asumo que le interesa.

AVANCE

Aeródromo de León

las imitaciones!! - Precio: Frasco pequeño, 3'95 pesetas. Frasco grande, 6'30.

De venta en todas las farmacias

Organizaciones Juveniles

El jueves día 8, se reanudarán un solemne funeral en la S.I.C.

lidad de «Flecha del Aire» for malmente, como sería su deser Primero, a la niña Asunción Ca-setas; Ventura Martínez, de Oña, Patr; arca San Juan de Mata su mando a continuación en su res a las familias de nuestros caídos, lleja, que lucia el traje más típico 75; Angel Merino (Herederos), de fundador con los cultos siguien-

González Nebreida, médico fon mismo sitio que el jueves, los es Castro, traje de charra. González Netricia, includiantes de la final de la fina

Siempre

El pasado día 3 se dispuso por te coronel mayor del Cuerpo, seel Ayuntamiento, como medida de ran admitidas hasta las once hobuen gobierno, que aplaudimos, ras del sábado próximo día 10. la inspección y análisis de la le- El importe de este anuncio seche destinada al consumo público rá de cuenta del adjudicatario. sin que afortunadam nte, hubiera | Burgos 5 de Febrero de 1940.friecesidad de imponer ninguna san- El teniente coronel mayor, J. Juan ción a los industriales.

CINEMATOGRAFICAS Charlie Chan en Sangha » fué Caballeros Mutilados de Guerra la cinta que ayer se pasó por el Principal. No hubo mucha entrada, a pesar de que la cinta está bien; pero creemos que la bondad del día impidió el recog mien to del público en nuestro teatro. Almaden y Manzanares, anuncian CASARSE TOCAN

Por ser corriente, desde hace siguientes plazas vacantes a cuboda, no lo reseñamos como no dos de esta Provincia. ticia interesante Pero hoy no po- Ayuntamiento de Daimiel: Audemos silenciar el que se ha bati. Xiliar de Secretaría, con 3250 pe-

RIGONOR / Vigilantes de consumo, con 1350 CONCHA

Salón de señoras Plaza Mayor, 59, primero

Academia de Aviación

Se necesita para la Academia de Aviación, un cocinero para 400 oficiales-alumnos.-Las ofertas deberán presentarse por instancia, dirigidas al Comandante Mayor de esta Academia, acompañada de los certificados que acrediten su profesion y ser persona afec- misión Provincial las instancias ta a la Causa Nacional, en un plazo de 15 días a partir de la pu- accompañadas de un informe de con una espléndida comida y blicación de este anuncio.

ANTISARNICO MARTI

Unico que la cura sin baño. - ¡¡Desconfien de'

TARIFA

Hasta quince palabras, 60 centimos

más diez céntimos impuesto del timbre

Cada palabra más, cinco céntimos

Del DIARIO DE BURGOS co "Con motivo de la Fiesta del Estu rrespondiente al martes 8 de diante Caido, mañana se celebrará Febrero de 1910

traje de Pierrot.

tación del Cuerpo Ejército

de Navarra

ANUNCIO

por la Patria

CONCURSO

Les Ayuntamientos de Daimiel.

de la Cuesta.

Premio extraordinario, a un ni-Se anuncia concurso para el no, hijo del capitan de Artilleria de Aranda de Duero, 75; Moises tarde en la parroquia de San Cosaprovechamiento de las mondas de señor Unceta, que lucia como patatas y desperdicios del rancho otro hermanito, precioso y típico Bernabé Pérez, de Villagonzalo

de la tropa de este Cuerpo, con traje de moro. arreglo al pliego de condiciones - A altas horas de la madrugaque se halla de manifiesto en las da terminó el baile dado anoche Juarros, 75; Basilio Pérez, de So- de 5 a 7 tarde. Las proposiciones, en pliego ce- de Recreo, al que asistió lo más rrado y dirigidas al señor tenien-selecto de la sociedad burgalesa.

> dias de Carnaval. decadencia, habiéndose visto con- gos, 125; Juan Sanz Martín, de

incendio ha destruido el hermoso de Aranda de Duero, 75; Teodoteatro de Rosalia de Castro.

TALLER DE PINTURA ALBERTO RETES

Sanz Pastor, 4

ticimpo el tener casi a diario una brir por los Caballeros Mutila- CCOS 08 SOCIEDAO Fernamental, 75; Enrique Saez

La familia de don Loncio Ordo el «record» de matrimonios, setas al año; Jefe de la Guardia tega Vaffejo (q.e.p.d.;) muestra per cuanto cinco enameradas pa- municipal. con 3650; Dos guar- desde estas columnas su agraderejas se han unido con el indiso- dias Municipales con 2372;50 cimiento a cuantos se interesaron luble lazo del matrimonio. Enho- Guarda de Infantería, con 2372, 50 por la salud del difunto y as sibe-Ayuntamiento de Almadén: Seis ron a las honras funebres.

> lipesetas al año; Una de guarda de El lunes contrajeron matrimo- Colitis, Reumatismo, Almorranas, paseo, con 1400. Ayuntamiento de Manzanales: Into en la iglesia de Santa María un agente ejecutivo, con 2500 re. (lel Campo, la simulatica señosetas al año; un fafe de la Guar- lata Denatila Hermoso, Bermedia municipal, con 3000; un guar jo y don César Gento Bernabé, dia municipal, con 2372;50; an hijes de estimados propietarios vigilante de rentas, con 2372;50; Le aquella villa.

un mozo de limpieza del matadero, l' Bendijo la union el señor cura con 2372,50; un sepulturero, con cárreco de Villaverde Mogina, L. Evencio Gento, tio, del novio y Todos los Caballeros Mutila- flueron apatrinados por la señoidos que deseen tomar parie en rita Carmen Gento y don Empeeste concurso, deberán pesentar ho Hermoso, hermanos de los la la mayor brevedad en lesta Do- contrayentes.

A los invitados se les obsequió capacitación y certificado médico. la feliz pareja, que ha recibido muchas felicitaciones, saldrá de EL PRESIDENTE viaje para Vitoria, San Sebas-Juán y Bilbao, donde fijarán su J

a cinco minutos estaciones y pla-ya. Informes, Publicidad Cafran- nes, de 10 a 1 en el Hotel ga. San Sebastián.

Por el Ministerio de Trabajo se han impuesto las siguientes sanciones a empresas de esta provincia por no presentar las declara- SANTOS DE HOY ciones juradas del personal, según tanto todes les camaradas perte cia de las autoridades militares. En el concurso de disfraces ce- tes sobre Reincorporación de ex CULTOS

> Segundo, Leandro Hernando, de Tamillo del Tozo, 75; Ciriaco Adoración de la reliquia del San Orozco, de Villahoz, 75; Pablo Tercero, Pedro Martinez, traje Nuñez, de Santamaría de Ananuñez, 75; Justo Núñez, de Barrio Comuniones según costumbre. de San Felices, 75; José Nebreda, Morros Badro, de Burgos, 125; Arenas, 75; Aniano Pandellano Corral, de Villasandino, 75; Jatresgudo, 75; Domingo Perdiguero, de Briviesca, 75; Francisco Peña, de Villarcayo, 75; Félix Pérez, de 5 a 6. Hoy ha sido, en cuanto a de Quintanilla Vivar, 75; Manuel Ambulancia de la Cruz Roja temperatura, el mejor de los tres Pérez, de Fuentenebro, 75; Ricar-número 10, Alhóndiga de 4 a 6. do Pérez, de Torresandino, 75; Esta fiesta sigue acentuando su "S. E. de Seda Artificial," de Burtados disfraces que revelaran buen Santa Cruz de la Salceda, 75; Gui- DEFUNCIONES lleumo Serni, de Quintanilla de -De Vigo comunican que un Río Fresno, 75; Pedro Sevillano, 72 años, General Mola, 23. ro Tajadura, de Frandovinez, 75. A don Angel Tobar, de Fuente | Jesús Alonso Martinez, Vicente Molinos, 75 pesetas; Teodoro Tres Alegre Luz, Natividad Martinez Casas, de Burgos, 125; Manuel del Pastor, José Luis Garcia Eche-

Velazquez, de Ventosillas, 625; Fernando Vila Arrollo, (Pardilla), Servicio Meteorológico concurso para la provisión de las municipalmente 75; Felipe de la Villa, de Lerma, 150; Hilario Florita, Melgar de Valle, de Miranda de Ebro, 75; Burgos en el día de ayer: Pablo Martinez, de Villacienzo, 75; Daniel Vegas, de Villaverde del Monte, 75.

> Enfermedades de la Prostata "Prostatitis"

Curación radical sin dolor ni operación

Varices Médico: Angel de Garaizabal Florida, 17 - Vitoria - Telef. 1417 Electroterapia - Fisioterapia Rayos X

AGENCIA DE TRANSPORTES "La Flecha"

Recibe y entrega a domicilio toda clase de mercancias y paqueteria a todas las capitales. de España

San Cosmo, 44.-BURGOS.-Tal. 1766

Acreditadisimo, se traspasa, 35 tos y máquinas de escrihabitaciones exteriores, 45 camas, bir. Avisos, jueves y vier- cinco kilos.

Falange Española Tradicionalista Sindicato Español Universitario Burgos hace 30 años Sanciones Diario de Avisos

Notas religiosas

JUEVES EUCARISTICOS .-

Centros de vacunación

Instituto Provincial de Higiene. Casa de Socorro, de 5 a 7.

Registro civil

Victoria Alonso Quintanilla, de

Val, de Quintanilla, 75; Juaquín Varria, Jacinio Delgado Trens.

Español

Boletin del Observatorio de Barómetro

A las siete de la mañana 69017 A las des de la tarde 691,3 A las siete de la tarde 690,4 Temperaturas

Mixima a la sembra 9,0 1 1 Mínima a la sembra 4,3 i Dirección y velocidad del viento

W-3 Km

Tiempo probable para hoy

El Servicio Meteorológico Na Triaco, Dionisio; Emiljano; cional facilità el siguiente parte: previenen las disposiciones vigen- Sebastián. *Certificados Penales, Ultimas Aire» y que asisten a Colegios o y jerarquías del Movimiento.

*Certificados Penales, Ultimas Aire» y que asisten a Colegios o y jerarquías del Movimiento.

*Continuas del Civiles, eclesiásticas, académicas lebrado ayer, con motivo del Carcombatientes al Trabajo.

*Continuas del Civiles, eclesiásticas, académicas lebrado ayer, con motivo del Carcombatientes al Trabajo.

*Continuas del Movimiento.

*Continuas del Mov "Certificados Penales, Orimas Aire" y que asisten a Colegios o y jerarquías del Movimiento.

Voluntades, Planos, Pasaportes, Planos, Pasaportes, Planos, Pasaportes, Planos, Pasaportes, Planos, Planos, Pasaportes, P ban, de Aranda de Duero, 300 pe- relebra el día 8 la Festividad del tra/península se intensifica la pre sión atmosférica. La borrasca del

> Tiempo probab! para España: Primio extraordinario, Amparo señores Martínez y Compañía, de posición de S. D. M. Rosario y Galicia, tiempo de Iluvias; Can Premios primeros a los niños randa, de Burgos, 125; Miguel Ar-rendo Padre Faustino de la Sa-cielo lluvioso y alguna Hovizna. Luciano Lavín y Manuel Corchón, naiz, de Burgos, 125; Luis Monje, grada Familia. C. D. motete abtrajes de militar.
>
> Resto de España, Rulo con nua solución general de la Orden y bes aisladas.

· Vientos del tercer quadrante flo jes o moderados en la mitad ce cidental de España. Calmas o vien illora Santa a las cinco de la tos ficios en el centro y Anda lucia. Vientos variables en el resto Marejada en las costas galle

Temperaturas extremas: maxima. de 20 grados en Murcia; mínima, le 0 grades en Avila, En Madride Cruz Roja, Calle del Emperador máxima, 10,8 grados y mínima,

Cartelera

COLISEO CASTILLA.-Hoy, a las cinco y cuarto, siete y media y diez y tres cuartos,

EL GATO MONTES

AVENIDA. - Hoy, a las tres

SECCIÓN INFANTIL La magnifica producción: EL PEQUENO LORD

dia y diez y tres cuartos, " SE NECESITA UN RIVAL

TEATRO PRINCIPAL-Compañía Lil-Liput. A las siete y cuarto,

La del Manojo de Rosas Y fin de fiesta por toda la Com-

Calefacciones y cocinas, rápida-A las siete de la mañana SS mente, son encendidas con astillas, serrin y leña, serrada en tacos. A las des de la tarde SW-4 Km | Avisos al teléfeno 1526. Espumo-". A las siete de la tarde SW-4 sos La Catedral, S. L. San Pablo, 1 15. Servicio a domicilio.



In seleccionadas y garantizadas de hortalizas forrajeras y flores de todas tiguos y modernos objectolases cultivadas y recolastadas de hortalizas forrajeras y flores de todas

Semilla de alfalfa descuscutada garantizada en saquitos desde MANUEL HUICI

Zapateria, 33

Los anuncios con informes en esta Administración, se recargan cincuenta céntimos por inserción

ALMONEDAS SE VENDEN algunos muebles 3 jaulas de embalaje. Espolón 20, tercero izquierda. Horas de tres a sels tarde.

COLOCACIONES CAMA smesillal sillas; perchero estufa vendo. Horas 11 a 1. Barrio Jimeno, 21, habitación 4

CAMA-cuna se vende. San Loren 20 número 5 tercero. SE VENDE una cama dorada Los patronos que figuran en y otras cosas, de diez y media a una. Calle Santander, 22 y 24,

flercero, derecha. SE VENDE cama nogal. Informes esta Administración.

SE ALQUILA chalet todo conford, muy capaz, situación inme-jorable. Informes, esta Adminis-

dara de Stación de Engrase de alta presión. Sanz Pastor, 26.

AUTOMOVILES

M.E.C.D. 2017

NENDO coche «Citroen» tipo

Cuatro toneladas, seminuevo. sel cestio. Mesón de los Infantes, sillo-cartera de señora, negro. Da SE VENDE bicicleta, buen uso en Desearche de señora de se

AUTOMOVIE «Morris» 7 H.F. ENSENANZAS estado nuevo, se vende. Informes

Santa Cruz 28.

"El articulo 6.º del Decreto de 14 de Mayo de 1939, determina que las empresas y patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de colocación critos disponibles del oficio que

interesan Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, asimismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrija con multas de 50 a 500 pesetas

SE NECESITAN dos carreros, pa- eleta. Informes, esta Adminisra casa de Bonifacio Renuncio. Vi- tración. llayuda.

VENDO camión Diamond 22 H.P. SE NECESITA asistenta. Infor-y coche Ford 17 H.P. mes, Puebla, 40, tercero, dere- NODRIZAS

Pato 10 H. P. o cambio por otro PANTALONERA necesita apren diza. Cia 32, entresuelo izquierdo PERDIDAS

Cencie. Informes, Seminuevo, sel cestio. Mesón de los Infantes, sillo-cartera de señora, negro. Da SE VENDE bicicleta, buen uso en San Cosme, since un control de la Cate, rán razón. San Lorenzo 23 seguntos por Rafrel SACOS compro toda clase. Almando de esta capital. Informarán esta Administración.

Caligrafia, Ortografía, Idiomas reros, 21. clásicos y modernos. Moneda 23, primero. Teléfono 2398.

Anisados y Licores

AGUARDIENTES-VERMOUHT

VINOS RANCIOS Y GENEROSOS

VINAGRES PUROS

VINOS FINOS DE MESA

V. DEL BARRIO

Alhondiga Municipal

Santander, 36.—Burgos

TAQUI-MECANOGRAFIA. Lec ciones particulares, método moderno. Puebla 23, segundo 1zquierda.

lura general para oposiciones cur- bases sillos y colocaciones en general; Prectos módicos. Moneda, 23, primero. Telefono 2398.

pendientes, caballero o señorita. ra tratar en Caynela. Benito Gar in, y antes de esa fechal, tra-Huerto del Rey, 18, primero.

SE OFRECE habitación casa par_ lucular, con baño, pensión com-

ra para perfumeria Nelly. Intor. Villamayor de los Montes. Tra-mes Oficina Local de Colocación far con Consuelo Arnaiz.

VENTAS

to, Magisterio, Contabilidad, Cal grabajo y un caballo de cinco años. Tros garañones de tres años, en culo, Taquigrafia; Mecanografia, con carro y arreos. barrio Alfa el Cristo de Villahizán. Francis-

Anuncios económicos

Juan 7 cuarto. SE VENDEN 100 corambres para vino- en buen uso. Informes Bar SE WENDE basura de vacas.

vendo, compro, cambio. Aparta- Loce, se vende en pública suide Correos, 220, Bubao.

SE VENDE un buey para vida, Casaclo.

ca subasta, a las tres de la tarde SE VENDE un caballo entero raza. Teléfono, 2.235. en la sala de costumbre, la venta bien enganchado y montura, pro-

CAMION «Ford», ocho cilindrosa MUCHACHA bien retribuida ne- HALLAZGO en el Espolón, bol- 27. Teléfono 1421

co Gallego.

COCHE de niño se vende. San PAREIA de bueves de 5 años. buen trabajo, se vende. Para tra-Itar, con Jaime Martinez, Cayuela. Apolo Burgos.

Para tratar, con San Pedro de la Fuente. Para tratar, con Moisés Peraltal

Trespondencia, Apartado 641. Bil- | carboneria Crescencio Masa

MOTORES eléctricos y de acei-SE VENDE una pareja de va' zuela del General Moscardó, que ta, Escribir, «Mac». Apartado 37 SE ALQUILAN habitaciones inde cas y un novillo de dos años. Pa fué del finado don Francisco Mar Vitoria.

SUBASTA de casa.—El domin-go día 11, tendrá lugar en públi-go día 11, tendrá lugar en públi-go día 11, tendrá lugar en públi-go día 12, tendrá lugar en públi-go día 13, tendrá lugar en públi-go día 14, tendrá lugar en públi-go día 15, tendrá lugar en públi-go día 16, tendrá lugar en públi-go día 17, tendrá lugar en públi-go día 18, tendrá lugar en públi-go día 19, te

v coche Ford 17 H.P. 7 plazas, inmejorable estado. Para verlos, cha.

SE NECESITA oficiala peluque. VENDO vaca holandesa, en bue- ca-Burgos | FABRICACION y reformas de con los burtos que obtuvieron

ACADEMIA Sotillo. Bachillera SE VENDEN vacas jóvenes para gros, salamanciulnos; dos buis múmero 7, bajo.

muebles usados y máquinas de PARADISTAS: Está vacante la coser, se arreglan y se limpian. parada de Pamphega, punto cén-Lain Calvo, 30 y 32, José Serna. trico y muy importante para es-SE VENDEN hojas de sierra veguas. El inspector municipal, usadas, en cantidad, varios an T. Hernando.

fábrica. Burgos.

chos. Hijo de Florencio Martí-

cas, por mayor y detaile. Domin SABANONES sin ulcerar, cesa pr tes pesados, mievos o usados; El domingo 25 del actual, a las go de Pablo. Plaza Mayor, 50. ANUNCIOS. Motores eléctricos: torio Liras. basta en Villadiego, la casa en proporcionamos inmejorables condiciones precio. Entrega inmedia- PELUQUERA procedente de San

HOJAS de afeitar todas las mar-

tander 3. Razon Porteria

na producción, darán barata por NUEVA carbonería Pradera. Ven toda clase de muebles tapizados. Los primeros premios y el magni no poderla atender. Razón Elov ta lie carbones y astillas para co- tresillos, camas turcas; colchones fico caballo Moro- Igualimento Santamaría. Molino Eléctrico, Po- cina y calefacción, no compre tapizados etc. Viuda de Angel Mi- en Petrosa del Principe y Sasa.

SE VENDEN 150 ovejas recién COMPRA venta de muchles usas CARTEROS.—Urbanos y ruras paridas; dos toros sementales ne dos y botellas. Llana de Afuera, les, para vuestra mejora econóigros, salamanciulnos; dos bui número 7, bajo.

Tros garañones de tres años, en controle solos de las de la COMPRO y vendo toda clase de

Pamplona

tablecerse. Se cubren unas 240

nez, calle Madrid, número 23, CALEFACCIONES Antonio fiménez pone para mayor rapidez Los patronos que figuran en esta sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina donde no existen ins
Los patronos que figuran en esta sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina donde no existen ins
SEVENDE una mula de 5 años.

SEVENDE una mula de 5 años.

VENTA de terrenos por parce de 6 años, de 5 dedos de la marca, o un caballo de 6 años, de 5 dedos de la marca.

SEVENDE una mula de 5 años.

VENTA de terrenos por parce de 6 años, de 6 años, de 6 años, de 5 dedos de la marca.

SEVENDE una mula de 5 años.

VENTA de terrenos por parce de 6 años, d en les avisos el teléfono 1732.

> cazón usando Tintura Balear 1,65 frasco. Farmacias o Labora-

ta. Escribir, «Mac». Apartado 37. Sebastián. ofrece sus servicios en Plaza Mayor 61 primero.

cia. | GANADEROS: Cubrid vuestras yeguas y burras en la parada tudanco. Para tratar Aureliano MAQUINAS escribir portables. COMPRO y vendo toda clase de tales. Tendréis las crias que metle la Fuente. Villacienzo. Mercaies, Torpedo, Ico, Oli. sacos y arpillera. Santa Clara, jor se venden y mas dinero valen. |-Castilla», Llana de Afuera núme-

GANADEROS, en el pueblo de

En principio, se acuerda la emisión de un empréstito, para el La III cual se solicitará autorización del Ministerio de Hacienda

Al propio tiempo se verificaría la conversión de la Deuda del cinco y medio y seis por ciento.-Otros acuerdos

alcalde, don Manuel de la Cuesta.

Orden del día

Leida el acta de la anterior, es aprobada.

Pasa al Pleno un escrito de l Algaldia sobre ejecución de las obras de reconstrucción de algunos trozos de los muros del encauzamiento del río Arlanzón. En los dictámenes presentados

por las distintas. Secciones, s

adoptan los siguientes acuerdos: Abastos. -- Aprobar las cuentas que rinde el conserje de los Mercados de Abastos, de las cantidades recaudadas en los mismos du rante el mes de Enero, recaudación que asciende en el de la zona Norte a 4.984,05 pesetas y en

el de la Sur a 3.066,87. Gobierno. - Pasar al Pleno u dictamen sobre construcción d escuelas en la ciudad.

Distribuir entre las diversas esquelas de la ciudad, para determi nados servicios, la cantidad de tres mil pesetas que sobraron de trapartida de la anualidad del serla consignación del pasado año, del mismo la referida décima y reges y facultar a la Comisión pa-l' ra que se dirija a la Superioridad, pidiendo que se resuelva la situa ción de las escuelas de Burgos en lo que se refiere a consignación para material y en especial para calefacción.

Obras. - Autorizar a don José González, para reformar la fachada de su casa sita en la Plaza de la Fuente, del barrio de Villimar. Personal.-Conceder licencia pal ra que pueda acudir a unos cur sillos de perfeccionamiento, a médico de la Beneficencia muni cipal, don Luis de la Cuesta (Al tratarse de esté asunto se retiró del salón de sesiones el al

Sanidad. - Conceder la propiedad de una sepultura en el Cementerio municipal de San José a don Juan García Sáez.

Autorizar a don Albilio San Martin Garcia, para abrir horno de cocer pan en la calle d las Calzadas y un establecimien-ción del proyecto. 18 de la Plaza de Prim.

Idem a don Primitivo Pérez Casa del Cordón y a "Almacenes | Monasterio", para abrir un estade artículos de mercería al por mayor en la planta baja de la casa número 11 de la calle del Almi rante Bonifaz.

CUENTAS

Fuera de convocatoria

documentos:

Instancias, cartas y "Boletines Oficiales" recibidos desde. última sesión. -Comunicaciones del Ayunta-

miento y Diputación de Valladolid, adhiriéndose al acuerdo adoptado por la Corporación municipal de Burgos de solicitar la modificación del horario a que se ajusta el funcionamiento del tren

-Telegrama del director general de enseñanza militar, correspondiendo al saludo del Ayuntanieros.

-Saluda del magistrado de Tra bajo de Burgos, don Agustin B. Manto a Nuestra Señora del Pilar Puente, participando que ha tomado posesión de su cargo.

La Corporación queda enterada. -Carta del presidente de la proyectado concurso de estudios el cuerpo de la Guardia Civil, en Actuó de madrina en la bendi- friezas de artillería pesada y otras una playa inglesa el domingo, para la instalación en esta provin- honor de la Virgen del Pilar, pa- ción del manto la esposa del ge- informaciones de mayor interés se ha celebrado hoy en Amble, cia de nuevas industrias.

Sesion del Pleno

rriocanal, Nebreda y Fuentes.

Orden del día

Igualmente se aprueba un es-frente de ellas el segundo jefe gecrito de la Alcaldia, sobre ejecu- neral Piñols, con los coroneles y ZARAGOZA. - Esta tarde se PUTADOS COMUNISTAS ción de obras de reconstrucción de tenientes coroneles jefes de las ha celebrado en el Teatro-Circo un PARIS.— La Comisión encar algunos trozos de los muros del Comandancias de España. festival en homenaje al Cuerpo de gada de examinar la carta del

tau, Echevarrieta, Plaza v Moli-ciudad, a propuesta del señor noche. Echevarrieta y previas unas sugerencias del señor Arangüena, se acuerda que pase a informe de la Inspección de Primera Enseñan- Carracto 10 111111 za, con el fin de que informe sobre necesidades mínimas y máximas de dichos centros en la capital, así como el emplazamiento y distribución de éstos.

> La Comisión de Hacienda presentó un escrito sobre la capacidad económica del Ayuntamiento para realizar distintas operaciones de crédito, que se aprobó.

Dicho dictamen expone que caso de que al Ayuntamiento se le otorgue la facultad de imponer la décima sobre las contribuciones urbana, industrial y rendimiento neto de las Compañías anónimas y comanditarias, y el recargo sosiguientes del Estatuto municipal, contestación. vicio de intereses y amortización

El volumen del empréstito pue de ser aumentado sin inconvenien- cios Extranjeros Arita, en respueste alguno por el importe de los ta a una pregunta sobre la posi- de la Unión Velocipédica Españo. presupuestos de obras reproducti- bilidad de concertar un pacto de vas, siempre que la renta que de no agresión con la URSS, ha deéstas se obtengar compense en su clarado que el pacto antikomintern totalidad la anualidad de intere- no se dirige contra el gobierno ses y amortización que el gasto soviético y en cambio un pacto de invertido en las mismas ocasione. no agresión sería contradictorio También puede ser aumentado el cor la política antikomintern. volumen del empréstito, siempre que las obras realizadas con el mismo permitan suprimir en el presupuesto ordinario de gastos partidas consignadas con carácter permanente de cuantía igual o superior a la anualidad de intereses y amortización a que dé lugar el gasto para la ejecución total de las obras o del servicio.

Para esto será necesario que la Comisión de Hacienda conozca previamente el importe total de las obras y la cantidad que se suponga economizada con la ejecu-

diciones facultativas y economico Marcos, para instalar un motor administrativas, el Ayuntamiento eléctrico en la planta baja de la estimara conveniente la puesta en circulación de un empréstito conforme a las bases esbozadas, la blecimiento destinado a la venta Comisión de Hacienda cree que SE INICIA PEQUENA ACTI- re hubo como siempre una acti- ción de los diputados comunistas, la la vez y en el mismo empréstidefinitivamente se fije. Con las cipalmente del desnielo, se ha Se aprueban de diversas Comi- obras a realizar, con sus memorias, registració cierta actividad en e planos, presupuestos, condiciones frente. Se da cuenta de los siguientes pensable remitir copia certificada Al ceste del Sarre, varias per

les quien, en definitiva ha de resol- cimiento francesas, se infiltraron | BRUSELAS. Después de los Daul. Eje del empréstito, el interés que pue- rreno enemigo y alcanzaron bas- sistentemente el rumor de que de ofrecerse a los obligacionistas, stante profundidad. No tuvieron en tecna próxima se efectuars gand, jese del territorio francés plazo máximo de amortización, fe- lencuentro alguno con las tuer-

nuevos, etc. etc.

La sesión de la Permanente

Queda aprobado asimismo el por unanimidad y retirado por su padrón de asistencia pública do-padrón de asistencia pública do padrón de asistencia pública de criterio padrón d la sesión, bajo la presidencia del año actual. presidente de varias Comisiones III Vuelta a España, que orga-Un dictamen de Gobierno sobre municipales, se levanta la sesión, niza el diario madrieño «Infor-Asisten los señores Martin Los-construcción de escuelas en la poco después de las nueve de la maciones».

teoria, práctica. material CO DIPLOMADO. Unique remite VALVULAS.

iEmpresarios! La cuota normal de Enero del Régires deberá ser satisfechal dentro de los diez primeros dejeis incumplida vuestra Tas como las de hoy. obligación.

DE CICLISMO

a España

Una grata noticia

De paso para Madrid ha estado entre nosotros el gran depor-Itista muy conocido en Burgos por

El provecto de la organización en principio, es que Burgos sea fin de una de las etapas, coincidiendo la llegada a esta de los tereses del Estado». corredores, precisamente el mismo día de San Pedro.

menos de 60 cts. diarios prueba internacional, pues en el a rodeará de otros colaboradores aprenderá RADIOTECNI- tomarán parte los equipos alema- LA AYUDA DE INGLATERRA CA por correo recibiendo nes, italianos y portugueses; no A FINLANDIA hace falta enumerarla, basta solación que se dá al mundo entero FORMADORES, etc., pa- con su celebración, de la compledios durante sus estudios ta normalidad y resurgimiento de Finlandia. para ser RADIOTECNI- nuestra amada Patria, al año de haber terminado una cauenta que ción del diputado conservador Departamento maritimo de Cáco Instituto en el mundo rra como la que hemos sostenido Para llevarla a cabo, hece falta el apoyo moral y material de Plda extenso FOLLETO todos, pues se trata de efectuar con 57 ventajas. INSTI- la prueba deportiva de más dubre determinados arbitrios, según TUTO LEBRUN. Tallers, 27, BAR-l ración del mundo, y en la que se establece en los artículos 525 y CELONA (1). Rogamos franqueo solamente en premios, se destinan 70.000 pesetas; por lo que millones de pesetas, siendo con- No habra pacto de no agresión clones y entidades prestarán el trapartida de la apualidad del ser- No habra pacto de no agresión suficiente apoyo, para que séa definitivo el actual proyecto

Burges figure en la rufa ciclista Para efectuar les primeres tra bajos encaminados a tal fin ha TOKIO. — El ministro de Negra Sulo designador por el Sr. López Dóriga, el Delegario en Burgos la, señor Inclant quien tiene el encargo de constituir la Comit sión Pro vuelta a España, y eu peramos que sus gestiones séan tichlo lo satisfactorias que deseamics y encuentre los apoyos ne cesarios para pioder llevar la cabo una prueba de la envergadura que se proyecta y podamos ver

Su paso por nuestra capital. De las noticias que tengamos men de Subsidios Familia- de esta gran prueba, fremos pomiendo al corriente a miestros Jectores, deseando puedan ser días hábiles de Febrero. No siempre tan gratas y satisfactor

asegurar sus ingresos durante la te a normas para el curso intensi-RAYNDERS AMSTERDAM, — La dimisión guerra. A cambio de esta subven- vo en la Escuela Superior de Pin-

necesttadas malagueñas.

madres de los dos primeros ni-

Inglaterra piensa enviar aviones voluntarios a Finlandia.-Llegan o

gar en la Camara holandena a una control de la industria ferroviaria.

Interpelación escrita, por parte

Interpelación escrita, por parte

INTERPENDICIONAL DE LA MER NUEVOS DERRUMBA. del diputado Val Pool, que pre-guntó al Gobierno si estaba dis-guntó al Gobierno si estaba dis-DE LA LIBERACION DE MA GRANIAD puesto a dar detalles acerca de LAGA este asunto.

negativamente y anadió: «Desde las fiel tercer aniversario de la señor Castillo, han regresado del sino a cuestiones de carácter no lentregar 50 canastillas de seis tres mil toneladas. Por esto hubo litar, acerca de las cuales no se muidas a otras tantas madres cadáveres que se encontraron a puede admitir evidentemente que se emiten opiniones ni se ('en indicaciones sin perjudicar · los in

El «Telegraff» cree saber que nos que nazcan en el hospital el nuevo general jefe de los cjér- civil provincial, esta tande, el La Importancia de esta gran citos de Holanda Winkelman, se fascio italiano ha clonado a la

LONDRES.— El Gobierno in- mañana se trasladarán variás ca- da y se negó a recibir a los pe-

VALVULAS, TRANS- mente con mencionar la afirma glés ha dado hoy, en la Cámara de maradas de dicha Sección al Hos riodistas.—Efe. los Comunes, nuevas precisiones pital. acerca de la ayuda británica a A las seis de la tarde, y con

En respuesta a una interpela- in Moreno, capitan general del Sir Alfred Knox, que preguntó si Lliz, delegado nacional de Orga-Chamberlain había estudiado la nizaciones Juveniles, autoridades posibilidad de enviar a Helsinki locales, mandos y jerarquías del aviones de bombardeo y caza con Movimiento y clirectivos de pilotos ingleses, Butler contestó Hermandad de la Victoria, a más que el Gobierno ha anunciado ya l'e numeroso público, que por las medidas que piensa adoptar completo llenaba el templo, se para ayudar eficazmente a los fin- cantó una Salve a Nuestra Palandeses y que entre estas medi- frona la Virgen kle la Victoria das figura el envio de aviones vo- mara mediria que isign protes

Añadió que todas las medidas yor, que se hallaba profusamende ayuda a Finlandia serán apli- te iluminado, hicieron guardía de cadas con urgencia.-Efe.

MEDIDAS DE PROTECCION

anunciado hoy en la Cámara que Morales y tué cantada por el ques faros, a fin de evitar los ata- ta y de las JONS. ques de la aviación enemiga.

chos barcos por faros flotantes en spocialmente; en la plaza los puntos más alejados de la cos- José Antonio, calle de Larios y Predios Rústicos.

INGLATERRA

honor varios números tiel cuerpo de bomberos y guardia municipal con traje de gran gala, PARA LOS BUQUES FA- La Salve tué oficiada por el be- Asesorio Juridico

neficiado de esta Catedral y maes! LONDRES. - Churchill ha tro de ceremonias, don Antonio el Gobierno inglés va a tomar me- coro de la Sección Femenina de de las Delegaciones Provincial y didas de protección para los bu- Falange Española Tradicionalis. Local y Servicios afectos a las Durante la noche, la anima-

Igientio a Malaga. En el altar ma-

Una de estas medidas será pro- ción en nuestras principales cabablemente la sustitución de di- lles ha sido extraordinaria v. Aventia del Generalisimo Francc, clonde las bandas de música combatientes al trabajo. altas horas de la madrugada. | xista

HAN LLEGADO A TARRAGONA 6.000 TONELADAS DE GASO-

TARRAGONA. — Ha fondeado de 20 de octubre útimo. Campsa, seis mil toneladas de igascima. Es el primer buque cis- en sentencias dictaas por la Masterna que descarga en Tarras gistratura del Frabajo. gona a partir de la liberación, ha decidido preponer à la Cima lles de los tanques des buque a Decreto de 15 de diciembre de les depósitos de la Campsa, que 1938. de todos afectados por la ley del flueron destruídos por los rojos. BRUSELAS.— Esta mañana ha ción de seis de ellos, que son UN VAPOR INGLES HUNDIDO POR UN SUBMARINO

Por último la Comisión ha de hundido a 40 millas de este puer to, al vapor inglés «Armanis an» La tripulación fué invitada UN COMUNICADO DEL GO- el caso de otros tres diputados abandonar el barco antes de hun dirlo y recogida poco después por un buque español._E/e,

fragos del vapor inglés «Arman y con las empresas resuelva favoratange, torpedeado por un subma blemente el aumento de salarios rino alemán ha l'egado a este p.e. que proponemos. to el buque español «Mon'e Abril» Otro buque español, el «Cas legipcias y británicas v el minis ullo Monsorte», recogió también tro de Francia. El general ser la lla altura del Cabo San Vii Weygand permanecerá varios cente, a los náufragos del vapor días en El Cairo y será recibido redeado por otro submarino ale Roos, que este indivíduo estaba días en El Cairo y será recibido redeado por otro submarino ale

/ EL EMBAJADOR DE ESPAÑA CONFERENCIA CON LORD HALIFAX

LONDRES. — El embajador de l intentos de tropas, sobre eefec, los tres aviadores alemanes cu- España, duque de Alba; ha man tivos y sobre emplazamiento de yos cuerpos tueron arrojados a Itenido esta tarde una conferen cia con el ministro de Negocios Extranjeros, Lord Halifax.—Efe. hielo grandes témpanos flotan so-LO QUE HOY PUBLICARA Se temen inundaciones peligro-EL "BOLETIN OFICIAL DEL sas.

> res y la escuadrilla que les decial del Estado" publicará mañana metros en dos horas. lo siguiente:

curso voluntario entre médicos del de hielo alcanza una longitud de Cuerpo de Sanidad nacional y de doce kilómetros con un volumen la lucha antituberculosa, para pro- de 2,5 millones de metros cúbicos. veer vacantes determinadas en sa- Esta mole de hielo, que consti-

cretaria general técnica. Se espera que la desembocadura

Las Palmas náufragos de dos barcos torpedeados LAS DIFERENCIAS DE CRITC- va a conceder una subvención es- sidio de vejez en sustitución del RIO ENTRE EL GOBIERNO pecial de 40 millones de libras régimen del retiro obrero.

HOLANDES Y EL GENERAL anuales a los ferrocarriles para Educación Nacional. — Referen

GRANADA. – El ingeniero de 1 Obras Públicas señor Pérez Po-El ministro de Defensa contestó) MALAGA.— Continúan las fies zuelo, y el arquitecto municipal treinta metros de distancia del si-Con objeto de que también tio en que habitaban. - Cifra.

sean entregadas mañana a las LLEGA A ESTAMBUL EL EM-BAJADOR DE FRANCIA EN RUSIA

ESTAMBUL. - Esta tarde ha Jefatura provincial de la Sección llegado a esta capital el embajador Femenina, dos preciosas canasti- de Francia en Moscu, Maggiar. llas con riquisimos atillos, para El embajador marchó inmedialo que en las primeras horas de tamente al hotel donde se hospe-

DOCE HORAS NAVEGANDO A LA DERIVA asistencia de los generales Mar-i

LONDRES. - Cinco hombres v tres mujeres han navegado a la deriva durante doce horas sobre una pequeña balsa por el mar del Norte, en plena noche, y han llegado esta noche a la costa oriental escocesa.

Dos de las mujeres se encuentran gravemente heridas.

Se trata de los diez y nueve supervivientes del barco mercante estoniano, "Acu", hundido por una mina ayer por la noche en el mar del Norte.-Efe.

Por esta Asesoría y a instancia mismas, han sido evacuadas las siguientes consultas, en el pasado mes de Enero.

Doce sobre arrendamientos de

Diez sobre incorporación de ex-Catorce sobre Subsidio Familiar. Dos sobre revisión de rentas por

Tres sobre pago de alquileres Il III I TUBULAR l'anuncia que el Gobierno inglés ha flecrecido un momento hasta en zona sometida al dominio mar-

Ocho sobre bases de trabajo.

Tres sobre vacaciones. Tres sobre indemnización de accidentes en relación con la orden

embarcação en la factoría de la glamento de 11 de julio de 1938). Una sobre recursos a interponer

Dos sobre sustanciación de rey sespués de la reparación de clamaciones entre agentes y emlas luberías de conducción directa presas ferroviarias con arreglo al

> Cuatro sobre liquidación de cuotas en Seguro de Maternidad y. Catorce sobre Retiro Obrero.

Otras varias sobre interpretación de normas reguladoras en materia propia de Abastecimientos y Transportes. Se han interpuesto cuatro de

mandas contra despido y dos sobre diferencia de salario, habien-DOS VAPORES ESPANOLES RE dose logrado transacción en las Finalmente, se ha hecho un es-

tudio sobre modificación de bases OTRO FRANCES TORPEDEA de Trabajo para las Artes Gráfi-DOS POR LOS ALEMANES cas y las del Comercio en general, LAS PALMAS.— Con 54 náu y esperamos que nuestra gestión

A causa del deshielo

Uno alcanza doce kilómetros

de longitud LA HAYA. - A causa del des-

bre las aguas del Rhin.

El nivel de las aguas del Rhin MADRID. - El "Boletín Ofi- ha aumentado hoy treinta centi-

En el Mosa, en el Brabante sep-Disponiendo se convoque con-tentrional, unos de los tempanos

natorios y dispensarios. | tuye una verdadera barrera, se ha Aprobando el modelo y regulan puesto en movimiento con un rui-

Trabajo. - Dickando normas del Rhin esté libre de hielo hasta

LA GUERRA

to destinado a la venta de pan en la planta baja de la casa número moria, planos presupuestos con- la planta baja de la casa número moria, planos presupuestos con- la factoría de la casa número moria, planos presupuestos con- la factoría de la casa número de la ca

Weygand ha llegado a El Cairo.-Se prepara la construcción de tres

VIDAD GUERRERA

trativas, de todo lo cual es indis- te de operaciones de patrullas al Ministerio de Hacienda- que queñas expediciones de recono. Il BIERNO BELGA ver-, la Comisión de Hacienda sturante la última jornada en las propondrá en su día el volumen posiciones alemanas situadas en te en el mes pasado, circula pera EGIPTO cha de la recogida de los titulos zas del enemigo y regresaron a cito.

Aprobado el anterior dictamen lantes informaciones. En el ai-!

Homenaje de la Benemérita a su excelsa Patrona miento con motivo de la inaugu-miento con motivo de la inaugu-ta Guardia Civil ofrenda un precioso de la militar comunica, en rela-

Con tal metivo se han celebrado solemnes fiestas

Diputación interesando del Ayun- COMIENZAN LOS ACTOS Ida del inspector general de la tamiento que contribuya con algu- ZARAGOZA. - Han dado co- Guaria civil general Alvarez Arena cantidad a la realización del mienzo los actos organizados por nas, en la plaza del Pilar.

trona del mismo. | neral Alvarez Arenas, doña Africa para el mando alemán. Igualmen- con gran solemnidad. Pasa a la Comisión de Hacien- El general Alvarez Arenas, pa- Pacheco.

Comandancia.

Sáiz Peña, Arangüena, Avila, Ba- Pilar, ha tenido lugar la bendición en nombre de todas las comandan- el plazo más breve posible. y ofrenda del manto que la Guar cias de España, dos preciosos ra- Con este sin, se ha constituido dia civil regala a su Patrona. mos de flores, con lazos de la ban- una comisión que se propone pre

da y seguidamente se levanta la só revista a las fuerzas de esta. Terminada la ofrenda, los miem- liembre, trasmitió informaciones británica rindió honores militabros de la guardia civil, han ento-junilitares.—Elo. Han asistido al acto, comisiones nado acompañados por la banda! del Cuerpo llegadas de toda Espa- del Cuerpo, la jaculatoria "Ben- LA CONSTRUCCION DE AVIO ritto envió numerosas coronas.

Han asistido las fuerzas de la dera nacional.—Cifra. sentar para el servicio en breze

DIA CIVIL.

20 de Enero de 1940, con excep sido fusalado en Nancy (Fran- Declera, Dewez, Fouchard, Jarcla), el jete de los autonomis, don. Raux y Fernand Valar. tas alsacianos, Roos.

tido un crimen de alta traición un suplemento de información, | comunistas: Pillot, Tenchart

una movilización general del ejer- de operaciones del Mediterránea

tos rumores, que declara sin fun-lles superiores de su Estado Ma clamento.—Ele.

MIENTO DE ROOS

lación con los servicios especias En su honor se p les alemanes. En Marzo del treinta y seis, en ccasión de ser ocupada la ENTIERRO DE LOS AVIADO Renania, comunicó al mando alemán informes sobre los movi- | LONDRES.— El entierro de

Leida el acta de la anterior, es Guardia civil, de esta Comandan-aprobada.

Leida el acta de la anterior, es Guardia civil, de esta Comandan-cia, correctamente formadas, y al EN HOMENAJE A LA GUAR- plazo unos tres mil aviones. Efe LA EXPULSION DE LOS DI

SEXVICIO OFICIAL PHILIPS. encauzamiento del río Arlanzón. | Estas fuerzas esperaron la llega-lla Guardia civil. - Cifra. | Gobierno referente a la destitu | | Cobierno referente a la destitu | Company de la com

mil aviones en Austrolia

to puede realizarse la conversión PARIS (Crónica militar de la FUSILADO POR ALTA TRAI- ra que constitate la destitución de la Deuda municipal del cinco Agencia Havas). - A consecueny medio y seis por ciento, con la cia de la ligera mejora de las reducción del interés al tipo que concliciones meteorológicas, prin

facultativas y económico-adminis- Se trata, no obstante; solamen-

vidad muy reducida. Ete.

Se le acusaba de haber come- jado len suspenso, hasta recibir

-llamanuentos militares realizados EL GENERAL WEYGAND EN

Oriental, ha llegado hoy en avión l'as lineas francesas con impor- / El Gobierno ha publicado un a El Cairo, procedente de l'eyrut bemunicado para desmentir es y lacompañado por varios olicia

LOS MOTIVOS DEL FUSILA-

huesped de honor. con la muerte del espía

te en 1938, en la crisis de Sep- / Una compañta de la aviación

Comienza a las ocho y veinte, bajo la presidencia del alcalde, BENDICION Y OFRENDA Santiago Martínez, ha cantado de la Guerra australiano ha cen on Manuel de la Cuesta.

OEL MANTO

una plegaria a la Virgen, y el tetralizado la construcción de avio
niente coronel jefe de la Comannes, con el fin de aumentar la tau, Echevarrieta, Plaza, Moliner, la Capilla Angélica del templo del dancia de Zaragoza, na ofrendado producción hasta el máximum en

BURGOS rato de Radio, un nuevo SERVICIO DE REPARACIONES con todos los elementos y repuestos, que son la máxima

sos actos oficiales. — Efe.

RES ALEMANES

AUDIÓN, LTDA. MONEDA, 14 - TELÉFONO 2121 tiene establecido, para su apa-

garantia de perfección y rapidez.

del regimiento de montaña nú-TRIA FERROVIARIA EN meno 8, y la de los cadetes de Organizaciones Juveniles han da- incapacidades permanentes. LONDRES, Oficialmente se (la conciertos. La animación no

LISBOA. - Un submarino ha

COGEN A LOS NAUFRAGOS dos últimas. EL CAIRO. — El general Wev. DE UN BUQUE TINGLES Y Fué recibido en el aerod ómo de Heliopolis por las autoridades

En su honor se preparan diver

ESTADO"

do los derechos de expedición de do semejante al de trueno, que pue actas de exhumación. de ser oído a varios kilómetros, Industria y Comercio. -Sobre así como los demás témpanos que organización y funciones de la se-buscan salida hacia el mar.

para la ampliación de la ley de la llegada de los témpanos arrasprimero de Septiembre de 1939, trados por los diversos afluentes que establece un régimen de sub-, y el mismo rio. - Efe.